



「五ヶ瀬中学校・学校便り」

学 び 舎

第12号

令和4年 9月 9日（金）発行

文責：校長 国生 尚

オンライン授業のご協力ありがとうございます

先日の台風11号では、各ご家庭におかれましては被害等は無かったでしょうか？

さて、9月に入り、1・2年生を中心に欠席者が増加傾向となっております。このことを受け、9月7日（水）と8日（木）の2日間について、1・2年生を対象に学年閉鎖の対応をとらせていただきました。台風への対応等があったため、今回の対応につきましては十分な準備と周知ができなかったと反省しております。保護者の皆さまにはご心配とご迷惑をおかけいたしました。

学年閉鎖ということではありますが、「少しでも学びを進めること」、「生活リズムの乱れをできる限り抑えること」等を目的とし、オンライン形式による授業を実施いたしました。

昨年度から、五ヶ瀬町よりひとり1台のタブレットPCを導入していただいております。日頃の授業では活用を図っておりますし、外部指導者によるオンライン授業はこれまでも実施しております。また、昨年度は、五ヶ瀬町教委が主催するオンライン授業も実施されています。ある程度のノウハウは蓄積されたと判断し、中学校の授業の代替としてひとり1台接続によるオンライン授業の試みとなりました。

右の画像はオンライン授業の一場面です。いつもは20～30名の生徒が教室で学んでいますが、生徒の居ない教室に先生の声だけが響いているという、不思議な光景がありました。

先に述べましたように、今回は十分な準備と周知の時間が取れない中でのオンライン授業となりましたので、何かお気づきのこと等がありましたら教えていただくと幸いです。



2学期は学びにじっくり取り組むチャンスです

2学期に入り、早いもので来週はもう9月の折り返しを迎えます。

2学期は8月～12月と期間も長く、様々なことにじっくりと取り組む大きなチャンスです。少しずつ気候がよくなっていきますので、学習にも集中して取り組むことができます。生徒には、自分自身で考えた「なぜ・何のために学ぶのか」の答えを常に意識しながら日々を大切に過ごしてほしいと願います。

また、体育大会は5月に終了しましたが、これ以外にも多くの学校行事が計画されています。学校行事を通して、心身共に成長してもらいたいと願います。

【2学期の主な行事】

- GDP発表会（3年 9月21日）
- 生徒会立会演説会・投票（全学年 9月27日）
- 文化発表会（全学年 10月22日）
- 修学旅行（2年 12月4日～6日）

※その他の行事につきましては、随時配付する各月の行事予定表や学校HPの「学校行事」等をご参照ください。

学校HPでも随時情報を発信しております。右のQRコードからアクセスできますので、HPも是非ご覧ください。

「QRコード」は、(株)デンソーウェーブの登録商標です。

